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7 月 31日で
締め切らせて
いただきました。

2,298 通（郵便 1,990 通・Web308通）の回答が寄せられました。
ご協力ありがとうございました。
皆さんから寄せられた声をこれからの区政にいかしてまいります。
全集計結果はホームページに掲載します。

集計総数 2,278 通（白紙回答などを除く）
男性 761　女性 1,192　性別未記入 325
10代 (11)・20代 (170)・30代 (259)・40代 (246)
50 代 (303)・60代 (355)・70代 (501)・80代以上 (300)・未記入 (133)

性　別

年代別

豊島区に特に力を入れてほしいことは何ですか？
（複数回答）

100 300 500 7000

高齢者福祉
医療
介護

子育て支援
低所得者対策

防災
環境
教育

住宅・住環境
学び・就労などの若者支援

中小企業・自営業・個人事業者支援
コミュニティバス
平和の取り組み

障がい児・障がい者福祉

684人
510人
494人
476人
448人
418人
413人
371人

327人
302人
282人
247人
236人
205人

物価高騰・くらしについて
昨年に比べて、あなたのくらしは
どうなりましたか？

豊島区は、池袋駅周辺で市街地再開発事業を進めてい
ます。南池袋2丁目C地区(池袋保健所の移転先)、東池
袋1丁目地区、池袋駅西口地区での計画があり、さらに
東口駅前も再開発
事業を進めようと
しています。この
ことについてご存
じですか？

苦しく
なった
49％苦しい状態で

変わらない
37％

良くなった
2％

良い状態で
変わらない 12％

2023年10月より導入された
インボイス制度について
どう思いますか？

反対
37％

わからない
49％

その他 5％

税金・社会保障について
住民税や健康保険料、介護保険料などの
負担をどう感じますか？

重く
感じる
55％

やや重く
感じる
35％

重く感じ
ない
5％

その他 5％

憲法９条を変える
ことについて
どう思いますか？

変える
べきでない　 
54％

変えたほうがいい　
15％

どちらとも
いえない
26％

その他 5％

池袋保健所は現在、造幣局跡地に約 17億円かけて
仮移転されました。今後さらに、約 65億円かけて
南池袋の再開発ビルにまた移転することに
しています。どう考えますか？

反対
66％

わからない
27％

消費税について
現在の消費税10％について
どう思いますか？

少なくとも
５％にすべき
50％

わからない
8％

その他
21％ このままで良い  

21％

豊島区西部地域の上空を低空で
飛んでいる羽田新飛行ルートに
ついてどう考えますか？

反対
45％わから

ない
32％

その他
12％ 賛成 

11％

池袋駅周辺を回遊する赤いイケバスに、
毎年約 1億 5,000 万円を
かけています。どう考えますか？

反対
58％

わから
ない
30％

賛成 
12％

賛成  
9％

豊島区のまちづくり、再開発について

知らない
52％

知っている
48％

賛成
7％

区民アンケートへのご協力
ありがとうございました。


